

# WARTA

## Paguyuban Urang Sumedang di Cirebon Berusia 2 Tahun, Kehadirannya Diapresiasi Banyak Pihak

Agus Subekti - [KOTACIREBON.WARTA.CO.ID](http://KOTACIREBON.WARTA.CO.ID)

Jan 15, 2023 - 21:55



**KOTA CIREBON** - Guna mempererat tali silaturahmi dan memperkokoh rasa persaudaraan, Paguyuban Urang Sumedang di Cirebon (Payung Suci) menggelar Milad kedua yang berlangsung di kompleks Gedung Negara Bakorwil

Kota Cirebon, Minggu (15/1/2023).

Hadir dalam kesempatan tersebut, Wakil Walikota Cirebon, Hj. Eti Herawati, perwakilan Keraton Kasepuhan Ratu Raja Alexandra Wuryaningrat, perwakilan Keraton Kanoman, Keraton Kacirebonan, Keprabonan, Ketua Paguyuban Pasundan Cirebon, H. Hediyanas Yusuf, Panglima Tinggi Laskar Macan Ali Nuswantara, Prabu Diaz, Paguyuban Wong Cirebon Jeh, Ayip Ismail, perwakilan GM FKPPi Kota Cirebon dan Forkopimda Cirebon.

Wakil Walikota Cirebon, Hj. Eti Herawati, mengatakan, sangat mengapresiasi kehadiran Payung Suci yang saat ini berusia dua tahun. Dirinya mengaku sejak kehadirannya, Payung Suci melalui tokoh-tokohnya, kenal baik dan selalu dekat dengan Pemkot Cirebon.

"Kami turut berbahagia, semoga kedepan Pemkot Cirebon, dan Payung Suci ini bisa terus bersinergi dan berkolaborasi," tuturnya.

Sementara itu, Ketua Payung Suci, M. Dany Jaelani, menyampaikan, Payung Suci di Cirebon, akan terus berkiprah dan berpartisipasi serta memberikan sumbangsih dalam pembangunan serta meningkatkan karakter serta memperkuat jati diri Sumedang.

"Inshaa Allah kedepannya bisa saling berkolaborasi dan bisa mewarnai serta memberikan sumbangsih pada pembangunan," katanya.

Dany melanjutkan, kegiatan Payung Suci kali ini didasarkan atas rasa saling silih asah, silih asih, silih asuh, menjadi wadah silaturahmi, menunjukkan jati diri dimana bisa berkiprah tanpa melupakan jati diri sebagai warga Sumedang yang ada di Cirebon.

"Dalam dua tahun ini, kami masih banyak belajar dan harus lebih kompak serta bermanfaat bagi semua, karena selain ajang silaturahmi dalam meningkatkan tali persaudaraan perlu evaluasi adanya evaluasi dan koreksi tentunya bagi kami warga Sumedang yang saat ini berkiprah di Cirebon," tandasnya.

Disisi lainnya, Patih Anom Keraton Sumedang Larang, R. Lily Djumhur Soemawilaga, yang meluangkan waktu datang dari Sumedang, mengaku, bangga dan bahagia ternyata banyak warga Sumedang yang tinggal di Cirebon.

"Saya ikut hadir sekalian bersilaturahmi, dengan keluarga besar payung suci yang ikut berkontribusi dan berkiprah dalam pembangunan di Cirebon", ungkapanya.

Dirinya berharap agar Payung Suci semakin jaya, berkembang dan solid dan bisa terus menciptakan sinergi dengan pemerintahan Cirebon.

"Harus bisa menitipkan diri demi kebaikan nama besar Sumedang, karena Cirebon dan Sumedang memiliki ikatan erat dan Payung Suci harus bisa menjadi jembatan kedua daerah," pungkasnya.

**Agus S/Ndi**